



01 DE DICIEMBRE DE 2020

JEFA DE GOBIERNO

- ✓ **AMLO: NO HAY RIESGO DE SATURACIÓN EN HOSPITALES; MEJORARÁ CAPACIDAD.** El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que ante el incremento en los niveles de hospitalización general y de terapia intensiva de pacientes con Covid-19, no hay riesgo de saturación, y en caso de ser necesario se buscaría fortalecer la capacidad en los nosocomios y de atención en la Ciudad de México. También se refirió a que en materia de seguridad en esta urbe se heredó una situación difícil y descartó que a corto plazo haya riesgo de saturación hospitalaria: No queremos que la gente se enferme y vaya a los hospitales, aunque tengamos espacio. Precisó que la determinación de modificar a semáforo rojo la alerta en la ciudad la tomarán los especialistas. Por separado, la mandataria local, **Claudia Sheinbaum Pardo**, manifestó que los habitantes de la Ciudad de México pueden tener la certeza de que estamos dedicando todos nuestros esfuerzos para entrar a un proceso de disminución de contagios y que haya las suficientes camas disponibles para todas aquellas personas que enferman por Covid. Por tal motivo, se han incrementado el número de pruebas para detectar el virus y se ha reforzado el trabajo en territorio con el fin de detectar casos positivos a los que se les entregan apoyos y se resguarden en sus domicilios, entre otras acciones, todas ellas de la mano con el gobierno de México. Respecto al homicidio de los empresarios restauranteros el fin de semana, Sheinbaum Pardo expresó que las investigaciones van muy avanzadas, por lo que confió en que pronto se esclarecerá este doble crimen. Jor 38-Cap. Cro 12
- ✓ **OBRAS EN LÍNEA 1 DEL METRO, MÁS BARATAS QUE LO APROBADO POR EL CONGRESO LOCAL.** El contrato asignado al consorcio encabezado por la empresa china CRRC Zhuzhou Locomotive, que ganó la licitación para las obras con miras a modernizar la línea 1 del Metro, que va de Pantitlán a Observatorio, tendrá una vigencia de 19 años y un costo de 37 mil 374 millones de pesos, mil 360 millones menos al presupuesto aprobado por el Congreso local, informó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo. En videoconferencia, señaló que se trata de una obra en la que el consorcio privado financia parte del proyecto, pero aclaró que no es una asociación pública-privada ni se trata de un contrato de prestación de servicios, por lo que no hay privatización, es decir, la operación de la línea 1 continuará a cargo de la administración pública. Jor 40-cap, Uni A22, Exc 25C, Ref 5C
- ✓ **IMPACTA EMERGENCIA SANITARIA AL PRESUPUESTO DE EGRESOS 2021.** Llevan al Congreso local el proyecto ajustado en 8.8% menos que en 2020. El Gobierno de la Ciudad de México entregó el paquete económico 2021 al Congreso capitalino, el cual incluye un gasto total de 217 mil 962.15 millones de pesos, un recorte de 8.8 por ciento con respecto a lo ejercido este año, o sea 21 mil millones de pesos. De acuerdo con las autoridades, la emergencia sanitaria ocasionada por el Covid-19 será un desafío que obligará a ajustar el gasto público, por lo que se prevé que el siguiente año no se retome la tendencia en cuanto a recaudación de ingresos que había antes de la pandemia. Para hacer frente a los casos de coronavirus, reconversión hospitalaria, dotación de equipo, medicamentos, insumos y material médicos, el proyecto prevé un incremento de más de mil 500 millones de pesos a la Secretaría de Salud y para los servicios públicos en la materia. **Fuertes recortes en diversas áreas** En contraste, los rubros más castigados son cultura, que disminuyó en más de 500 millones de pesos; educación, ciencia y tecnología dejaría de percibir más de mil 200 millones; obras fue recortado en más de 4 mil 500 millones; turismo, 16 millones de pesos menos; el Sistema de Aguas dejaría de recibir mil 900 millones y la Autoridad del Centro Histórico recibiría 64 millones de pesos por debajo a lo obtenido en 2020. **Al respecto, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo**, afirmó que el proyecto de



01 DE DICIEMBRE DE 2020

Presupuesto de Egresos garantiza la realización de las obras públicas prioritarias, como el trolebús elevado, los planes sociales, así como la inversión en seguridad pública, agua y drenaje. Dijo que todas las dependencias de la administración pública local tendrán una ligera reducción presupuestal, al pensar incluso que todavía habrá impactos económicos durante el próximo año por la emergencia sanitaria. Jor 39-Cap, Sol Mex 17, Uni A21, Heraldó 14. Publímetro 2, Exc 25C, Ref 1C

✓ **"PARQUE AZTLÁN SERÁ AMABLE CON EL AMBIENTE", AFIRMA SHEINBAUM.** Centro tendrá atracciones de realidad virtual, adelanta Gobierno. La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, indicó que Aztlán, el nuevo parque de diversiones donde estaba La Feria de Chapultepec, rescatará parte de la naturaleza de la zona y tendrá juegos en realidad virtual para generar un menor impacto ambiental. Comentó que en la selección de la empresa ganadora, Mota-Engil México, S.A.P.I. De C.V. / Thor Urban Capital, S de R.L de C.V., participaron expertos y académicos para temas de asesoría, donde se eligió el proyecto Aztlán. Uni A22, Exc 24C, Ref 6C

✓ **ESCUCHA CSP A EMPRESARIOS.** La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y el titular de la SSC, Omar García Harfuch se reunieron ayer por la tarde con empresarios de la alaldía Miguel Hidalgo. "Se está haciendo toda la investigación de en qué momento, con las cámaras de seguridad, de la Ciudad, en qué momento salen de la zona de Polanco y se dirigen al lugar donde fueron encontrados los cuerpos", dijo. Ref 1C

CIUDAD DE MÉXICO

✓ **LA VIOLENCIA SE INCREMENTÓ EN EL PASADO GOBIERNO.** Durante la conferencia de prensa matutina, López Obrador recordó que cuando comenzó el gobierno de Cuauhtémoc Cárdenas en la Ciudad de México, la violencia bajó. Después, cuando concluyó su gestión, no se llegaba a dos homicidios diarios en la ciudad y el robo de automóviles lo dejó en unos 80. Marcelo Ebrard redujo más el número de crímenes y de atraco de vehículos, agregó. A partir del tercer año de Miguel Ángel Mancera empiezan a descomponerse las cosas y al final se registraron actos relacionados con la delincuencia organizada. La jefa de Gobierno, apuntó, enfrenta esta herencia, pero aún hay actos violentos; espero que se siga avanzando, se serene y se pacifique la ciudad, como todo el país. Jor 28C

✓ **DETIENEN A SUJETO RELACIONADO CON ASESINATO DE LORMAND.** Tenía droga en su poder y fue ubicado en Magdalena Contreras. La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvo a un hombre presuntamente relacionado con el asesinato del empresario francés Baptiste Jacques Daniel Lormand y su socio mexicano Luis Orozco. Por los trabajos de gabinete y de campo realizados el fin de semana, personal de esa dependencia detuvo a Miguel Ángel Tinoco, de 30 años, en la alcaldía Magdalena Contreras, a quien se confiscaron diversas dosis de estupefacentes. Jor 38-Cap, Raz 1-9, Uni A21, Cro 13, Sol Mex 18, Exc 24C, Ref 1C

✓ **REVELAN CÁMARAS UN TERCER VEHÍCULO.** La Fiscalía General de Justicia (FGJ-CDMX) busca a un tercer vehículo, en el cual presuntamente viajaban los agresores y "un conocido" del francés y su socio mexicano, quien los citó hasta el punto donde supuestamente les comprarían varias botellas de licor, pero, según hipótesis oficiales, algo salió mal en la negociación y los asesinaron. Revisaron dos cámaras de negocios locales en las que se observan rostros y "detalles" del otro vehículo que los siguió, este apareció en una tienda de abarrotes y una marisquería. Uni 21M, Exc 24C

✓ **MARCHAN EN SU HONOR.** Alrededor de 500 personas, entre la comunidad francesa y amigos de Baptiste Lormand y Luis Orozco, participaron ayer en una marcha silenciosa en la que exigieron justicia por el doble homicidio. Con flores como nardos, nubes y orquídeas y la mayoría vestidos de



01 DE DICIEMBRE DE 2020

blanco marcharon desde la Glorieta de Masaryk hasta el restaurante del empresario francés, en la zona de Polanquito, para luego dirigirse a la embajada francesa. Queremos justicia, para el señor Baptiste y el señor Luis Orozco. Estamos muy tristes y ya estamos hartos de todo esto. No creo que el señor Baptiste vendiera alcohol, no tenía la necesidad, llevaba 20 años como empresario; sólo queremos justicia”, expresó Lizbeth Consuelo, amiga de la familia. Exc 24C

✓ **AUTORIDADES DEBEN CONTAR CON PLAN DE BÚSQUEDA EN EL AJUSCO.** En comisiones, legisladores locales aprobaron un exhorto a las autoridades para desarrollar un plan exhaustivo de búsqueda específico en la zona del Ajusco, debido a la cantidad de restos humanos que se han encontrado en esa zona. El dictamen se dio a partir de una propuesta presentada por Leticia Estrada, de Morena, luego de que el pasado 18 de agosto una brigada, en acompañamiento con la Comisión de Búsqueda de Personas, realizaron una jornada en la zona del valle de Tezontle, en el Ajusco, donde se encontraron restos óseos. Jor 39-Cap

✓ **RECUPERAN MEDICINAS ONCOLÓGICAS** Medicamentos oncológicos, probablemente robados, fueron asegurados durante un cateo de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) realizado en la Alcaldía Gustavo A. Madero. El 4 de octubre sujetos ingresaron a un negocio en la Colonia Santa Isabel Industrial, en Iztapalapa para robar medicamentos de valor millonario, entre ellos, de tipo oncológico; la denuncia fue hecha un día después de lo ocurrido. Ref 6C

✓ **PRIORIZAN ATENCIÓN A NIÑOS Y JÓVENES.** El diseño e implementación de políticas públicas para la infancia de la Ciudad de México está a cargo del Sistema de Protección Integral de los Derechos de las Niñas, Niños y Adolescentes (Sipinna), en este radica el buen funcionamiento de las acciones gubernamentales a favor de la niñez. Sin embargo, el Presidente Andrés Manuel López Obrador cuestionó el 22 de junio la existencia de Sipinna nacional, cuyo secretario ejecutivo es Ricardo Bucio Mújica. “No he encontrado en el discurso del Presidente algo que me haga pensar que lo va a desaparecer. Entendí que fue un asunto lamentable, de Copred, que en estos momentos ya hay mucha calma, que todos están más tranquilos en ese ambiente”, explicó Esthela Damián, titular del DIF-CDMX y secretaria ejecutiva del Sipinna local. La creación del Sistema parte de convenios internacionales en pro de los derechos de los niños, en la Ley de los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes federal y local y de la Constitución. A partir del inicio de la pandemia por Covid-19, el Sipinna comenzó con reuniones permanentes, basadas en una agenda de atención durante la crisis. Ref 6C

- ✓ **TOP. INOCENCIA INTERRUMPIDA.** La inseguridad alcanzó a los más jóvenes quienes no solo han sido víctimas de agresiones y maltrato, algunos hasta decidieron ser parte de la delincuencia.
- ✓ **HALLAN DOS CUERPOS DE MENORES MAZAHUAS EN EL CENTRO HISTÓRICO.** El 2 de noviembre pasado, un hombre fue capturado tirando restos mutilados que era de dos menores mazahuas, no de 12 y otro de 14 años: investigaciones apuntan a que estos jóvenes fueron reclutados por el grupo criminal Anti Unión.
- ✓ **EMPUJABAN UNA MALETA CON UN CUERPO.** El 11 de noviembre, dos jóvenes fueron detenidos por policías porque llevaban un maleta sospechosa. Dentro estaba el cuerpo de un joven de 14 años. Las investigaciones apuntan a que la agresión fue derivada de los trabajos de su abuelo en la Fiscalía Antisecuestros.
- ✓ **SE ENEJÓ Y AGREDIÓ A SU FAMILIA.** Un menor de 14 años fue detenido y acusado de matar a sus dos primos, de 7 y 13 años de edad, y de herir a un primo de 10, y a su madre de 27 años, en la colonia Moctezuma, en la alcaldía Venustiano Carranza. El menor agresor fue detenido y sometido a exámenes psicológicos; tenía tendencias al suicidio.
- ✓ **DILAN SIGUE DESAPARECIDO.** Dilan, un joven de 14 años desapareció el 9 de julio. Su madre



01 DE DICIEMBRE DE 2020

sospecha de Juan Francisco, entrenador de una liga de futbol infantil. Este hombre organizaba fiesta en hoteles y domicilios privados con los menores a los que instruía, en donde llevaba bebidas alcohólicas, botanas y hasta drogas.

- ✓ **LES HICIERON LA MALETA Y LOS ABANDONAN.** Un niño de 8 años fue abandonado por su padre y madrastra el 27 de octubre en una calle de Iztapalapa, con un cereal, chocolate y tortillas en su mochila. Al día siguiente una niña de 3 años fue dejada por su madre en una esquina de la Venustiano Carranza.
- ✓ **DEJARON RECIEN NACIDA ENTRE MUROS.** El 3 de marzo, el llanto de una bebé que provenía de una pared hizo que vecinos de Plutarco Elías Calles, en Iztacalco, llamaran a los servicios de emergencia. Los oficiales del ERUM rompieron la pared para rescatar a la bebé, que tenía horas de nacida. Exc. 25-C

- ✓ **DESTINA ONU FONDOS A MUJERES EN RIESGO.** Autoridades entregaron 2 mil 250 millones de pesos repartidos entre 500 mujeres en situación vulnerable durante tres meses, aunque la situación de riesgo prevalece. Ayer la Secretaría de las Mujeres (Semujeres) presentó su informe sobre el proyecto "Covid-19: Seguras en casa". La titular Ingrid Gómez dijo que cada mujer en condición de vulnerabilidad recibió 4 mil pesos diferidos en tres meses. Las beneficiarias fueron seleccionadas entre las usuarias de las Lunas, particularmente aquellas que perdieron su fuente principal de ingresos al ser afectadas por la contingencia sanitaria. Según datos de Semujeres el desempleo pasó de 14 por ciento a 48 por ciento durante la pandemia. Ref 6C

- ✓ **CREAN ALIANZA PARA CAMINAR SEGURAS.** Activistas y expertas crearon un proyecto para emprender acciones que les permitan caminar por calles de la Ciudad de forma segura. Las especialistas replicarán estas acciones en varias ciudades, entre ellas la CDMX, con miras a atacar uno de los principales problemas que ellas sufren al desplazarse: el acoso callejero, de acuerdo con un diagnóstico de ONU Mujeres. "Mi Calle, mi Ciudad a pie" busca, primero, destacar la forma en la que las mujeres viven sus trayectos a pie, explicó Perla Castañeda, maestra investigadora y miembro de Mujeres en Movimiento, que forma parte este proyecto. Ref 2C

- ✓ **TUMBA PANDEMIA GASTO DE 2 MIL MDP EN AUTOS.** El confinamiento y la reducción de actividades bajó al menos en 2 mil millones de pesos el gasto que hacen los capitalinos al pagar impuestos y trámites de vehículos. La SAyF registró que dicha merma es por impuestos en el pago de hologramas de verificación, licencias y permisos de conducir, impuestos sobre los automóviles nuevos y por otros servicios de control vehicular. Ref 1C

- ✓ **ORDENA TRIBUNAL DETENER CONSTRUCCIÓN DE TORRE EN BOSQUES DE LAS LOMAS.** Después de más de un año de litigio, el Gobierno de la Ciudad de México logró detener la construcción de un desarrollo inmobiliario en la calle Paseo de los Laureles 278, en Bosques de las Lomas, Cuajimalpa, luego de que el Tribunal de Justicia Administrativa de la capital ordenara dejar sin efecto los certificados únicos de zonificación de uso de suelo, así como los dictámenes del polígono de actuación e impacto urbano que avalaban la edificación de una torre de 34 niveles. La sentencia fue dictada el viernes 27 de noviembre en la demanda de lesividad que promovió la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), en el que demostró que a dicho predio, conocido como La Colina del Perro –propiedad de José López Portillo, presidente entre 1976 y 1982– corresponde únicamente la zonificación habitacional unifamiliar. Jor 40-Cap, Exc 24C

- ✓ **REVERSIBLES AHORRAN HASTA 10 MINUTOS.** La Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) aseguró que, luego de una semana de implementación, los carriles reversibles en Circuito Interior han reducido los tiempos de traslado y la congestión vehicular. Durante los primeros cinco días, es decir del 23 al 27 de noviembre, por la mañana se registraron tiempos de recorrido de entre siete y



01 DE DICIEMBRE DE 2020

15 minutos, es decir, una reducción de hasta la mitad del tiempo habitual. Mientras que por la tarde se registraron tiempos de 15 a 18 minutos máximo, lo que implica ahorros de más de 10 minutos en el tramo, de acuerdo con mediciones de la Subsecretaría de Control de Tránsito. Exc. 26-C

✓ **SIN ALZA TARIFARIA, PARARÁ EL SERVICIO: TRASPORTISTAS.** Concesionarios del transporte público de pasajeros en la Ciudad de México, integrados en Fuerza Amplia de Transportistas (FAT), amagaron con parar el servicio en la capital del país ante la negativa del Gobierno local a su solicitud de incrementar el costo al pasaje debido a la crisis económica por la que atraviesan. "Tendríamos que llegar a una acción de parar el servicio, ya sea por la incapacidad de transportistas de seguir sosteniendo esta situación o porque lo hagamos organizadamente para exigir lo que consideramos una necesidad", advirtió José Luis Tenorio, integrante de la FAT. Publmetro 2, Ref 5C

✓ **DIPUTADOS DETERMINAN BAJAR 50% DEL MONTO PARA LOS PARTIDOS.** Diputados locales aprobaron reducir en 50 por ciento el financiamiento público a partidos políticos con registro en la Ciudad de México a partir del proceso electoral de 2024. Debido a que no son tiempos para el despilfarro y por altos costos de nuestro sistema electoral, las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Iniciativas Ciudadanas y la de Asuntos Político Electorales, aprobaron que dichas prerrogativas se podrán utilizar para actividades tendientes a la obtención del voto, únicamente en el año en que se elija a la persona titular de la jefatura de Gobierno, legisladores locales, alcaldes y concejales. Jor 39-Cap, Exc. 25-C

✓ **OMITEN DIPUTADOS PROYECTO DE GASTO** El Congreso de la Ciudad de México, con mayoría de Morena, no entregó el proyecto de presupuesto en el que debía especificar cómo manejarán los recursos de la Legislatura para 2021. Se trata de la segunda ocasión en la que el Legislativo omite enviar su proyecto de gasto para indicar cómo gastarán sus recursos. Ref 4C

COVID-19

✓ **ANTE REPUNTE DE CONTAGIOS EN CDMX, CONTRATARÁN A MÁS MÉDICOS.** Sedesa emite convocatoria; trabajo será por tres meses en hospitales de CDMX. Ante el incremento en las hospitalizaciones por el coronavirus, la Secretaría de Salud (Sedesa) de la Ciudad de México comenzó una nueva contratación por tres meses de personal médico para el Hospital Ajusco Medio Dra. Obdulia Rodríguez Rodríguez, en la alcaldía Tlalpan, y otros centros de salud que forman la red. Según la convocatoria, la dependencia coordinará la incorporación de urgenciólogos, internistas, intensivistas, anesthesiólogos, neumólogos y enfermeras especialistas, entre otros. Uni A21, Cro 1-12, Raz 12, Exc 24C, Ref 3C, Mil 9

✓ **PROTESTA PERSONAL DEL HOSPITAL AJUSCO.** Unos 150 trabajadores administrativos, médicos y enfermería del Hospital Ajusco Medio Dra. Obdulia Rodríguez Rodríguez, que pertenece a la Secretaría de Salud de la Ciudad de México, protestaron ayer por la falta de equipo de protección y basificación y salarios atrasados. Mil 8

✓ **PASANTES SATURAN LA UNIDAD COVID-19 EN BUSCA DE PLAZAS.** Tania Gutiérrez, de 23 años, es pasante de enfermería. Llegó a las 2:30 horas a la puerta 5 de la Unidad Temporal Covid-19, ubicada en el Centro Citibanamex para entregar sus documentos y disputarse una de las 350 plazas de contratación que recién se abrieron para atender a los afectados con el nuevo coronavirus en el actual repunte epidemiológico de la Ciudad de México. La joven pasante de la Escuela Superior de Enfermería y Obstetricia del IPN fue la primera en ingresar al área donde se encontraba parte del personal de recursos humanos que determinará las capacidades de cada aspirante para otorgarles contratos por 25 mil o hasta 28 mil pesos mensuales. Mil 8



01 DE DICIEMBRE DE 2020

- ✓ **SIN MIEDO AL COVID Y CON ÁRBOL DE NAVIDAD.** Tal parece que el fervor navideño puede más que el miedo a la pandemia por coronavirus en la capital, donde se está cerca de pasar a rojo en el semáforo epidemiológico. Cientos de personas acuden todos los días al mercado de Jamaica para comprar los tradicionales árboles de navidad naturales, los cuales adornarán las casas en estas fiestas decembrinas. Algunas personas usan cubrebocas y otras más se los quitan para negociar con el locatario los precios, que oscilan desde los mil 200 pesos hasta los 10 mil pesos. Uni A22
- ✓ **COMPRAS PRENAVIDEÑAS CON TODO Y PANDEMIA.** Los centros comerciales de la CDMX siguen recibiendo a gran cantidad de clientes, a pesar del semáforo naranja con alerta al límite del rojo Jor 6- (Foto)
- ✓ **HOME OFFICE PROVOCA ÉXODO EN LA CAPITAL DEL PAÍS.** El trabajo en casa provocó que muchas personas busquen rentar fuera de la Ciudad de México. El home office empujó la migración en la demanda de renta y venta de vivienda en otras ciudades fuera de la capital del país. “El trabajo desde casa hace que ya no sea necesario que la ubicación de la vivienda sea un factor determinante, en este sentido, muchos usuarios han volteado a otras localidades donde pueden encontrar un inmueble más barato”, comentó Daniel Narváez vicepresidente de marketing de Lamudi. Heraldo 1-26
- ✓ **SERÁ LARGA LA PANDEMIA EN MÉXICO, AFIRMA LÓPEZ-GATELL.** Pandemia seguirá en ascenso por lo menos hasta enero, reconoce Hugo López-Gatell. La pandemia de Covid-19 en México será larga, afirmó Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud. Al menos hasta enero de 2021 tendrá una fase de crecimiento. De ahí la necesidad de las acciones comunitarias que se deben realizar en cada entidad y municipio con la finalidad de frenar los contagios. En la conferencia vespertina en Palacio Nacional, José Luis Alomía, director de Epidemiología informó que entre domingo y lunes se confirmaron 6 mil 472 casos de la enfermedad, con lo cual el registro nacional llegó a un millón 113 mil 543. También se sumaron 285 defunciones para un acumulado de 105 mil 940. Jor 1-14
- ✓ **PIDE OMS A LÍDERES EN MÉXICO DAR EL EJEMPLO.** Director General llama al gobierno a tomarse “muy en serio” la pandemia; avierte que el país y Brasil “están en una mala situación”. La Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió a los líderes mexicanos “dar el ejemplo” y ponerse “muy serios” con la pandemia de coronavirus. El director General de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom, advirtió que México, al igual que Brasil, están en una “mala situación ante la pandemia de Covid-19”. Uni M19
- ✓ **MODERNA SOLICITÓ AUTORIZACIÓN PARA APLICAR SU VACUNA EN EU Y UNIÓN EUROPEA.** La biotecnológica estadounidense Moderna Inc, que asegura que su vacuna contra el nuevo coronavirus tiene un éxito de 100 por ciento en la prevención de casos graves, pidió ayer la autorización de uso de emergencia en Estados Unidos y en la Unión Europea. Las vacunas de Pfizer Inc y Moderna, que utilizan la nueva tecnología de ARN mensajero, podrían empezar a ser administradas a la gente en Estados Unidos antes de Navidad, aseguró el secretario de Salud, Alex Azar. Jor 16

TRASCENDIDOS

- ✓ **EL CABALLITO. EL RÉFERI HÉCTOR ULISES,** El dirigente de Morena en la capital del país, Héctor Ulises García Nieto, tuvo que jugar el papel de réferi, y no precisamente ante la disputa de las diversas candidaturas que están por definirse. Resulta que el pasado fin de semana una de las recepcionistas y la encargada del área de transparencia se agarraron a golpes, por lo que don Héctor Ulises tuvo que intervenir para controlar a las mujeres. Incluso, quienes estuvieron



01 DE DICIEMBRE DE 2020

presentes comentan que hasta fue necesaria la intervención de policías que arribaron en una patrulla para calmar los ánimos. Así de calientes están las cosas en la dirigencia estatal, nos comentan.

- ✓ **CIRCUITO INTERIOR.** LAS DOS integrantes del Cuerpo de Bomberos muy asiduas a bailar en Tik Tok serán removidas de sus puestos. Que nadie celebre antes de tiempo. Podría ser una sanción o, simplemente, ponerlas en un lugar menos visible para protegerlas.

NACIONAL

- ✓ **PANDEMIA, EL OBSTÁCULO MÁS DOLOROSO: AMLO.** A dos años de su administración, admite que ha sido de los temas más difíciles, junto con la crisis económica y los “ataque s” de los medios; anuncia inversiones en infraestructura por 228.6 mmdp. El presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que uno de los obstáculos más difíciles y dolorosos que ha enfrentado su administración es la pandemia de Covid-19, porque “es lo que más nos ha afectado”. Al cumplir dos años al frente de la Presidencia de la República, el titular del Ejecutivo dijo que los otros dos obstáculos han sido la crisis económica y, de manera marginal, “los ataques” de los medios de comunicación y la reacción conservadora. Uni a4

- ✓ **ALIANZA PRI-PAN EN BC ME DA LA RAZÓN HISTÓRICA: AMLO.** Se muestran como representantes de una minoría que se siente desplazada, señala. En vísperas del segundo aniversario de su gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador resumió los tres grandes obstáculos que enfrenta para llevar a cabo la transformación que se propone. Lo más difícil, la pandemia. Además de muy doloroso, es lo que más nos ha afectado. En segundo lugar, muy distante, la crisis económica, aunque bastó con abandonar políticas neoliberales y apoyar a la gente para comenzar a superarlo, y en tercer orden, muy distante, los ataques de medios de comunicación y los conservadores. Jor 4

- ✓ **ACUERDAN GOBIERNO E IP ELIMINAR EL INSOURCING.** Empresarios piden plazo de seis meses para ajustarse a los cambios a la ley. Representantes del gobierno federal y del sector privado acordaron ayer eliminar el insourcing, es decir, la práctica a través de la cual una empresa crea otra para que se encargue de la contratación de sus trabajadores. Desde la semana pasada iniciaron las reuniones de funcionarios de las secretarías del Trabajo y Hacienda, entre otras dependencias, con líderes del sector privado, buscando que los cambios legales al outsourcing sean avalados por ambas partes. Uni A4

- ✓ **SIN ACUERDO ACERCA DE OUTSOURCING, REUNIÓN AMLO-EMPRESARIOS.** Nos dimos unos días más, indica el presidente del CCE, Carlos Salazar, al salir de Palacio Nacional. Luego de una semana de negociaciones, la iniciativa privada y el gobierno siguen sin alcanzar un acuerdo en materia de subcontratación laboral o outsourcing, por lo que, informó Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), las pláticas continuarán. Jor 3

- ✓ **HOYO FISCAL DE 200 MIL MDP POR EL OUTSOURCING: ROMERO ARANDA.** Carlos Romero Aranda, procurador Fiscal de la Federación, estimó que las pérdidas por la evasión por medio de la figura de outsourcing o subcontratación son de unos 200 mil millones de pesos anuales. Afirmó que la instrucción del presidente Andrés Manuel López Obrador es ir en contra de las empresas de outsourcing ilegal. Señaló que se han detectado infinidad de empresas grandes, medianas y pequeñas. De las 43 factureras que se presentaron en la mañana, más de la mitad son de subcontratación. Jor 3

- ✓ **EL SEGUNDO PAQUETE DE INVERSIÓN SUMA \$228 MIL MILLONES.** El nuevo paquete, muestra de confianza y credibilidad, considera el dirigente patronal Carlos Salazar. El gobierno



01 DE DICIEMBRE DE 2020

federal y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) anunciaron un segundo paquete del plan de infraestructura con una inversión privada y público-privada que involucrará 29 proyectos, que en conjunto conforman un monto de 228 mil millones de pesos. El secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, informó que, si se le suma el primer paquete que se presentó en octubre pasado, asciende a 525 mil millones de pesos distribuidos en 68 proyectos. El dirigente del CCE, Carlos Salazar, sostuvo que, en conjunto, los recursos involucrados equivaldrían a alrededor de 2.3 por ciento del producto interno bruto. Jor 1-4

- ✓ **DESDE HOY, LA GRATUIDAD DE SERVICIOS EN HOSPITALES DE ALTA ESPECIALIDAD.** Covid marca este año del gobierno. La pandemia de Covid-19 marcó el segundo año de gobierno. La escalada –que aún no termina– de enfermos y fallecidos trastocó sensiblemente la prestación de los servicios médicos que al inicio de 2020 se preparaban para el cambio impulsado con la creación del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi). El objetivo principal es garantizar la atención y medicamentos gratuitos para las personas que están fuera de la seguridad social. Jor 1-5